

# 人生の節目 晴れやかに 未来へ羽ばたく 第一歩



## 令和4年1月9日に西原町成人式を開催しました

コロナ禍で中止・延期が相次ぐ中、感染予防対策を徹底し、初めて野外での成人式を執り行いました。新成人は、式典の開催を喜び、旧友との久しぶりの再会に笑顔があふれていました。

新成人代表決意表明では、新城日奈子さん<sup>しんじょうひな</sup>と新垣隆太さん<sup>あらかきりゅうた</sup>の言葉に参加者は襟を正し、新成人として気持ち新たに晴れやかなスタートをきりました。

当日の写真は町HPにてご覧いただけます。



### 西原東中学校区



西原東中学校区  
しんじょうひな  
新城 日奈子さん

私たちはこの西原の地で育ち、家族をはじめとする本当に多くの方々に多大なる愛情を受け、支えられながら共に歩んで参りました。それが現在では、各々が自分の進路を選択し、夢や目標を掲げ頑張っている姿に、とても誇りを感じています。しかし、ここ2年程、新型コロナウイルスが猛威を振るう世の中で、皆活動の制限を余儀なくされ、悔しくて歯痒い思いをした方が少なからずいるかと思えます。そうした中で、私は今を「蓄えの時期」だと思っております。これを機に、自分に足りていないと思うところを勉強するなど、出来ることは沢山あります。成人を迎えた私たちは、これから大人としての自覚と自分の行動に責任を持たなければなりません。同時に、未知なるパワーを秘めた私たちですので、どんな困難も乗り越えられ、きっと様々な形で花を開花させることでしょう。

最後になりましたが、どうかこれからも温かい目でご指導、ご鞭撻を頂けますようお願い申し上げます。



西原中学校区  
あらかきりゅうた  
新垣 隆太さん

私たちの中には、大学や専門学校で日々勉強し自己実現のために努力している人や、就職し仕事に毎日奮闘している人、結婚し幸せな家庭を築いている人がいます。立場はそれぞれですが、共に支え合い友情を育んできた仲間達と今こうして生まれ育った西原町で成人の日を迎えられることができとても嬉しく思います。

みなさんは20年間を振り返り、何を感じますか。私が今感じることは今までに私に出逢ってくださった多くの方々への感謝の気持ちです。今は、コロナ禍で先の見えない不安に駆られています。私たちならこの試練もきっと乗り越えていけるでしょう。

今日から晴れて大人の仲間入りをしますが、まだまだ未熟な私達です。どうかこれからも温かい目でご指導ご鞭撻をいただきますようお願い申し上げます。

### 西原中学校区



※広報紙に掲載する写真については、撮影時のみマスクを外しております。

集合写真提供：フォースタジオさわふじ 様